



KOTAKU, DEWAN-PEMKOT PERLU LEBIH DILIBATKAN **Jalan Inspeksi Hilangkan Kesan Kumuh**

YOGYA (KR) - Jalan inspeksi yang dibangun di bantaran Kali Gajah Wong wilayah Balirejo Muja Muju terbukti mampu menghilangkan kesan kumuh. Sebelum menjadi sasaran program Kota Tanpa Kumuh (Kotaku) atau sekitar lima bulan lalu, kawasan tersebut sulit diakses lantaran banyak permukiman warga yang berhimpitan dengan sungai.

Meski saat ini belum 100 persen selesai, namun hasilnya sudah bisa dilihat. Kesan kumuh di bantaran sungai berhasil dihilangkan. Justru jalan inspeksi ini bisa menjadi daya ungkit bagi warga setempat untuk lebih produktif," tandas Ketua Komisi C DPRD Kota Yogya Cristiana Agustiani, di sela sidak hasil program Kotaku

di Muja Muju Umbulharjo, Senin (17/9).

Cristiana menilai, tahapan pembangunan jalan inspeksi dipastikan membutuhkan waktu panjang. Hal ini lantaran harus didasari kesepakatan serta kerelaan warga yang rumahnya harus dikepraguna menyediakan ruang bagi jalan inspeksi. Apalagi lebar jalan inspeksi tersebut mencapai tiga meter dari talut sungai. Sehingga rumah penduduk yang dulunya berada di bantaran sungai harus direlakan.

Dirinya berharap, kalangan DPRD dan Pemkot Yogya harus lebih dilibatkan dalam program Kotaku ke depan. Kendati program tersebut dibiayai oleh pemerintah pusat, namun daerah juga bisa memberikan kontribusi

untuk mempercepat pengentasan kawasan kumuh. "Kalau semua bantaran sungai memiliki jalan inspeksi semacam ini, kawasan kumuh pasti sudah tidak ada lagi. Jika sejak awal dewan bisa dilibatkan, kami pun akan memberikan dukungan anggaran agar semakin kuat," tandasnya.

Sementara Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogya Agus Tri Haryono, mengungkapkan pihaknya turut mendukung penyediaan fasilitas dalam pembangunan jalan inspeksi di bantaran Kali Gajah Wong tersebut. Penerangan berupa lampu sorot yang mengarah ke sungai diharapkan bisa menghidupkan suasana pada



KR-Ardhi Wahdan

Jajaran Komisi C DPRD dan Dinas PUPKP Kota Yogya sidak ke bantaran Kali Gajah Wong Muja Muju.

malam hari.

Di samping itu, pihaknya juga akan merapikan rumah penduduk yang turut dikepraguna memberikan ruang bagi jalan inspeksi. "Yang terpenting saat ini kendaraan roda empat bisa masuk. Mobil

ambulans maupun mobil pemadam kebakaran bisa menjajah kawasan ini. Selanjutnya tinggal kita rawat dan jaga bersama supaya kawasan ini semakin indah dan nyaman untuk ditempati," urainya.

(Dhi)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005